

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan globalisasi yang terjadi saat ini menuntut perkembangan sistem informasi akuntansi. Perkembangan globalisasi juga mendorong persaingan yang ketat antar perusahaan, sehingga perkembangan dunia yang semakin luas menuntut perkembangan sistem akuntansi yang baru untuk memenuhi kebutuhan informasi yang semakin baik. Setiap perusahaan merancang sistem informasi akuntansi sedemikian rupa, khususnya sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang dapat menghasilkan informasi yang tepat waktu, relevan, dapat dipercaya, dan dapat menjadi informasi yang berguna untuk pengambilan keputusan suatu perusahaan khususnya pengambilan keputusan dalam penerimaan dan pengeluaran kas. Penerimaan dan pengeluaran kas memerlukan penerapan sistem informasi akuntansi, mengingat kas sebagai harta kekayaan perusahaan yang digunakan dengan bebas untuk kegiatan operasional perusahaan, selain itu kas juga merupakan hal yang paling penting dalam perusahaan, sehingga pengeluaran dan penerimaan kas diperlukan pencatatan yang baik. Sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang baik dapat meminimalkan penyelewengan uang perusahaan dan dapat meminimalkan kerugian perusahaan.

Perusahaan yang menerapkan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang baik, akan menghasilkan data yang lebih baik dan penyelewengan serta penggelapan yang terjadi di suatu

perusahaan akan lebih mudah ditelusuri. Siklus pengeluaran adalah aktivitas operasi dan bisnis melalui pemrosesan informasi yang terus-menerus berhubungan dengan pembelian serta pembayaran barang dan jasa (Marshall, Paul 2015:463)

Perusahaan nirlaba merupakan perusahaan yang tujuan utamanya bukan mencari keuntungan, melainkan fokus kepada tujuan sosial. Perusahaan nirlaba juga disebut sebagai perusahaan non profit yang tidak mengambil keuntungan melainkan berfokus pada tujuan sosial perusahaan tersebut, tetapi dalam menjalankan tujuan tersebut perusahaan nirlaba mempunyai dana dari donatur dan para penyumbang lainnya yang ingin membantu sesama tanpa mengharapkan imbalan dari perusahaan tersebut. Perusahaan nirlaba terdiri dari rumah sakit, LBH, klinik publik, sekolah negeri, perserikatan buruh, yayasan, dan lain sebagainya. Yayasan termasuk perusahaan nirlaba karena yayasan mempunyai tujuan dibidang sosial, keagamaan, dan kemanusiaan, seperti yayasan Mardiwyata Malang.

Yayasan Mardiwyata adalah sebuah yayasan yang bergerak di bidang pendidikan dan biara Frateran. Yayasan Mardiwyata merupakan pusat atau sentral dari sekolah-sekolah yang masih berada dibawah naungan yayasan Mardiwyata. Sekolah-sekolah yang dibawah naungan yayasan Mardiwyata ini berjumlah 20 sekolah di berbagai Indonesia seperti Malang, Surabaya, NTT, dan lain sebagainya. Yayasan Mardiwyata ini berlokasi di Karangwidoro Tidar, Malang. Yayasan Mardiwyata ini salah satu yayasan yang telah menerapkan sistem

informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas. Keseluruhan penerimaan dan pengeluaran kas baik dari sekolah maupun biara akan dikelola di Yayasan Mardiwyata. Apabila penerapan sistem informasi akuntansi di Yayasan Mardiwyata baik, maka kinerja organisasi di yayasan tersebut berjalan dengan lancar. Hal ini berarti yayasan perlu menerapkan peraturan yang berlaku untuk sistem yang digunakan saat ini, sehingga sistem tersebut dapat dipertanggungjawabkan sebagai dasar pengambilan keputusan di Yayasan Mardiwyata.

Berdasarkan uraian latar belakang tersebut maka penulis menetapkan judul skripsi “Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas Untuk Meningkatkan Pengendalian Intern pada Yayasan Mardiwyata Malang”.

B. Perumusan Masalah

Bagaimana mengevaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada Yayasan Mardiwyata ?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini untuk mengevaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas untuk Meningkatkan Pengendalian Intern pada Yayasan Mardiwyata Malang.

2. Manfaat penelitian ini yaitu :

a. Peneliti / penulis

Hasil penelitian ini berguna untuk menambah pengalaman penulis dalam menerapkan pengetahuan yang telah diperoleh penulis

Peneliti / Penulis sewaktu kuliah. Khususnya mengenai bidang yang terkait yaitu sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas

b. Yayasan Mardiwiyata Malang

Hasil penelitian ini membantu memberikan evaluasi terhadap sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang sudah diterapkan di Yayasan Mardiwiyata Malang.

c. Pembaca

Hasil penelitian menambah wawasan mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas serta sebagai referensi bagi mahasiswa yang akan mengembangkan penelitian mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas.

